



志高く!

教育目標
「志高く 遅しく 切り拓く」
 目指す生徒の姿
**「主体的に考え 判断し
 勇気をもって行動する！」**

◆麻生中学校だより◆
 Tel 80-8070
 Fax 77-0840
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>
 行方市南327の3
 令和3年4月22日発行
 令和3年度 第2号

◆1年生を迎える会◆



4月14日(水)の午後の時間を使って、「1年生を迎える会」を実施しました。

生徒会を中心に考案した今年度の活動内容は、「学級ゲーム」と「部活動体験ゲーム」の2パターンです。学級ゲームは、2の1から3の3までの各教室で、「タイマーチャレンジ」や「じゃんけん大会」などの簡易的なゲームを用意し、15グループに分かれた1年生に挑戦してもらいました。

部活動体験ゲームは、各部活動の特性を盛り込んだ内容で、バスケットボールやハンドボールはフリースロー、サッカーは、ボールを使ったリレーなどを行いました。

入学式から丁度1週間、最初は、緊張気味の1年生でしたが、次第に意欲的になり、最後は笑顔で活動に取り組んでいました。



◆1学年交通安全教室◆

4月9日(金)、1年生を対象にした、「交通安全教室」を実施しました。

活動内容は、学校前交差点や坂道における自転車運転の実技講習です。今年度は、この交通安全教室を例年に比べて早い時期に実施しました。その理由は、1年生の自転車での転倒事故が、入学当初に集中しているためです。

本校は、どのルートから来ても坂道を通るという立地条件下にあります。ブレーキの正しいかけ方等、留意してほしいと思います。また、荷綱の縛り方が不十分でほどけてしまい、事故につながるケースも多発しています。この点につきましても、ご注意願います。安全な登下校を祈っています。



◆部活動見学・体験◆



4月9日(金)及び13日(火)に部活動見学を行いました。先輩達は、より多くの新入生の入部を促すため、創意工夫しながら、部活動の紹介を行っていました。

4月14日(水)から16日(金)並びに27日

(火)、28日(水)には部活動体験を行います。また、大型連休中も体験可能となっていますので、希望する生徒は、交通安全等に十分留意して登校し、活動してほしいと思います。より多くの部活動を体験して自分に合った、そして3年間続けられる部活動を選択してほしいものです。正式入部は、大型連休明けの5月6日からになります。

5月には、県東地区陸上競技大会、6月は体育祭、7月は総体と続いています。活躍を楽しみにしています。



◆鹿島アントラーズボール寄贈◆

鹿島アントラーズから、サイン入りボールが寄贈されました。同封されていた手紙を掲載します。

鹿島アントラーズホームタウンの生徒の皆さんへ
 皆さん、こんにちは。鹿島アントラーズ選手会長の広瀬陸斗です。

2020年シーズンは新型コロナウイルス感染症の影響で、鹿島アントラーズのホームタウン活動の一つである、地域の皆さんとのふれあい事業が制限されてしまいました。そこで、皆さんにアントラーズをより身近に感じてもらえるように、『選手会』から、ささやかなプレゼントではありますが、選手のサイン入りサッカーボールを進呈致します。

2021年シーズンは、クラブ創立30周年を迎えます。優勝を目指し全力を尽くしますので、一緒に闘いましょう。カシマスタジアムで皆さんとお会いできる日を楽しみにしています。

鹿島アントラーズへのご声援をよろしく願います。



校長のつぶやき 一昨日、茨城県学校長会評議員会に出席しました。中学校部会の話題は、もっぱら修学旅行に関するもので、特に春先に計画していた学校は、実施時期を秋に変更したり行き先を変更したりなど、大変な状況が伺えました。本校は、10月1日から出発予定です。このころには、ワクチン接種が完了し、無事予定の行程を遂行できればよいのですが…。今年度は、最悪の場合、一泊でも日帰りでも構わないので、3年生にとっての思い出の1ページを残したいと考えています。(文責：栗原秀雄)

